

EKSPOS

Jum'at Curhat di SMA N 4, Kapolres Solok Kota Imbau Pelajar Untuk Taat Aturan dan Hukum

JIS Sumbar - SUMBAR.EKSPOS.CO.ID

May 26, 2023 - 12:05



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, mengunjungi SMA N 4 Kota Solok, Kelurahan Laing, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, dalam rangka agenda rutin Jum'at Curhat.

Dalam kunjungan itu, Kapolres turut melibatkan peserta Latsitardanus (Latihan Integrasi Taruna Wreda Nusantara) LXIII.

Kegiatan dilaksanakan di Mushalla Sekolah setempat. Turut hadir Kapolsek Kota Solok Kopol Sugianto, SH, MH, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi, SH, Bhabinkamtibmas, serta Kepala Sekolah dan Majelis Guru SMA N

4 Kota Solok.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, mengimbau para siswa untuk taat terhadap aturan yang berlaku baik di lingkungan Sekolah, masyarakat, dan tak kalah pentingnya aturan hukum berbangsa dan bernegara.

Kapolres mengingatkan para generasi muda yang tengah membentuk dan menempa diri untuk mempersiapkan masa depan, agar menjauhi hal-hal yang tidak bermanfaat bahkan merusak, seperti minuman keras, narkoba dan tawuran.

Bagi pelajar yang sudah memenuhi persyaratan untuk berkendara, Dia juga memperingatkan untuk mengutamakan keselamatan di jalan raya dengan memenuhi segala aturannya, tidak menggunakan knalpot yang mengganggu kenyamanan orang di sekeliling, serta tidak melakukan aksi balap-balapan.

Dalam kesempatan itu, AKBP Ahmad Fadilan juga memberikan motivasi kepada peserta didik di Sekolah tersebut, untuk terus berupaya mempersiapkan diri menjemput masa depan yang gemilang dengan giat belajar untuk membangun kompetensi diri sebagai bekal mencapai kesuksesan.

Namun yang lebih utama, kata Fadilan, membangun karakter dengan menanamkan integritas dalam diri. Diterangkannya, bahwa integritas itu adalah kejujuran, konsistensi etika dan moral dalam tindakan. Selain itu, tambah Kapolres, untuk sukses juga diperlukan relasi atau jaringan yang harus dibangun dan dibina sejak dini, mulai dari masa pendidikan di Sekolah.

“Keberadaan kakak-kakak peserta Latsitardanus yang merupakan Taruna TNI, AKPOL, Praja IPDN dan Taruna PSSN juga mestinya menjadi motivasi bagi ananda semua, untuk bisa bersaing dan melanjutkan pendidikan ke sekolah-sekolah yang menjadi impian banyak orang,” sebut Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan. (Chomel)